



Inicio » Destacado

DESTACADO ECONOMÍA GENERALES

# Ecopetrol reporta ingreso irregular a campos Rubiales y Caño Sur

By Edición Abril 1, 2025

76 0

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram



Ecopetrol confirmó que personas ajenas a la operación ingresaron de manera irregular el lunes 31 de marzo a las instalaciones de los campos Rubiales y Caño Sur, ubicados en Puerto Gaitán, Meta. El incidente obligó a los operadores a apagar de forma abrupta las instalaciones, poniendo en riesgo tanto la seguridad de los presentes como el medio ambiente.

La compañía reportó que desde el viernes 28 de marzo se han registrado bloqueos en las vías internas de ambos campos, afectando las operaciones y actividades de perforación. Este hecho impacta a aproximadamente 3.800 trabajadores, ya que la empresa tiene una contratación de más de 7.500 personas en la región.

Ecopetrol rechazó las acciones y reiteró su llamado al diálogo para resolver los conflictos de manera pacífica, apelando a la institucionalidad para recuperar la normalidad en las operaciones.

## Ecopetrol reporta ingreso irregular a las instalaciones de campos Rubiales y Caño Sur

- La empresa hizo un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos.

Ecopetrol informa que personas ajenas a la operación ingresaron de forma irregular este lunes 31 de marzo, a las instalaciones de inyección del PAD 6 de Campo Rubiales, la Estación Centauros y Centro de Generación Caño Sur, ubicados en Puerto Gaitán, Meta, y obligaron a los operadores que se encontraban allí, a apagar de forma abrupta dichas facilidades.

Esta acción ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes, incluidos los propios manifestantes, así como del medio ambiente y las instalaciones.

Esta situación, que ha sido puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos que se están registrando en vías internas de los dos campos desde el pasado viernes 28 de marzo, que impiden el normal desarrollo de las operaciones, la ejecución de actividades de proyectos y la perforación que Ecopetrol tiene en el área.

Actualmente en las operaciones de estos dos activos, Ecopetrol cuenta con una contratación de un poco más de 7.500 personas, que debido a esta situación se podría tener un impacto directo sobre 3.800 trabajadores.

Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos con la institucionalidad como mecanismo del buen relacionamiento y la transformación del territorio, de manera que se logre recuperar la normalidad en la región.

Bogotá, 1 de abril del 2024

*Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte.*

- Cuota
- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram

ARTÍCULO ANTERIOR  
**Caen 13 señalados como integrantes de las Autodefensas de la Sierra Nevada, en La Guajira**

ARTÍCULO SIGUIENTE  
**Procuraduría investiga a la alcaldesa de Soledad por nombrar a gerente inhabilitado de Edumas**

Edición

STAY CONNECTED

- Facebook: 0 Fans
- Twitter: 0 Seguidores
- YouTube: 0 Suscriptores



LATEST ARTICLES

DESTACADO  
**Procuraduría investiga a la alcaldesa de Soledad por nombrar a gerente inhabilitado de Edumas**

STAY CONNECTED

Procuraduría investiga a la alcaldesa de Soledad por nombrar a gerente



RELATED ARTICLES



DESTACADO  
Procuraduría investiga a la alcaldesa de Soledad por nombrar a gerente inhabilitado de Edumas



ATLANTICO  
Caen 13 señalados como integrantes de las Autodefensas de la Sierra Nevada, en La Guajira



GENERALES  
Al menos 16 estudiantes del Sena se intoxican con dulce presuntamente contaminado con fentanilo



inhabilitado de Edumas



ATLANTICO  
Caen 13 señalados como integrantes de las Autodefensas de la Sierra Nevada, en La Guajira



GENERALES  
Al menos 16 estudiantes del Sena se intoxican con dulce presuntamente contaminado con fentanilo



GENERALES  
En Sabanas de San Ángel: Evys Meza Sagbini le cumplió a los sanangeros



DESTACADO  
Tres condenas por defraudación de fluidos y concierto para delinquir en Santa Marta

Cargar más >

**PLV**  
PARA LA VOZ

Pasa la voz Noticias. Actualidad al Día Mantente informado con las últimas noticias de Barranquilla, Atlántico y la Región Caribe. Descubre lo más reciente en política, deportes, cultura y economía local. Noticias actualizadas 24/7 para que no te pierdas nada de lo que sucede en tu ciudad y en toda la costa norte de Colombia.

Envíenos sus reportes: [noticias@pasalavozbq.com](mailto:noticias@pasalavozbq.com)

Hosting Barranquilla - Soluciones hosting en Colombia

f @ x

Weglot Switcher

ES ^